



## Egipto condenó declaraciones de ministro israelí de ultraderecha

### Description

El gobierno egipcio criticó hoy los ataques verbales contra el país del ministro israelí de Finanzas, el ultraderechista Bezael Smotrich, palabras que calificó de completamente inaceptables.

Es lamentable y vergonzoso que Smotrich continúe con sus declaraciones irresponsables e incendiarias que no revelan nada más que una sed de matar, destruir y sabotear cualquier intento de contener la crisis en la Franja de Gaza, afirmó en un comunicado el vocero de la cancillería egipcia, Ahmed Abu Zeid. Durante su reunión de su partido, Smotrich afirmó que las autoridades de El Cairo tienen responsabilidad considerable en la operación lanzada por el movimiento palestino Hamas el 7 de octubre último.

Según el funcionario, conocido por sus posturas antiárabes y radicales, las municiones y armas obtenidas por Hamas llegaron en “gran parte a través de Egipto”.

Asimismo, instó al jefe de gobierno Benjamin Netanyahu a no enviar a una delegación de inteligencia a esta capital con el fin de negociar un acuerdo para el intercambio de prisioneros entre Israel y la milicia palestina, al tiempo que defendió una eventual ofensiva terrestre contra la superpoblada ciudad de Rafah, en el sur de Gaza.

Tales declaraciones son inaceptables en todos los aspectos, porque tenemos control total sobre el territorio nacional, respondió Abu Zeid.

El vocero llamó a no “involucrar el nombre de Egipto en ningún intento fallido de justificar deficiencias en el desempeño” de otro país.

El comunicado del Ministerio coincidió este lunes con declaraciones del titular egipcio de Relaciones Exteriores, Sameh Shoukry, quien aseguró que su Gobierno respetaría el tratado de paz con Israel, firmado en 1979, mientras mantuviera su reciprocidad.

La agencia estadounidense AP, que citó a dos funcionarios egipcios y a un diplomático occidental, afirmó ayer que este país amenazó con suspender el acuerdo si Netanyahu otorga finalmente luz verde para la operación castrense contra Rafah.

La Cancillería egipcia condenó la víspera la planeada ofensiva terrestre del Ejército israelí contra el sur de Gaza, donde se refugian más de 1,4 de los 2,3 millones de palestinos que viven en el enclave costero.

Reiteramos nuestro “total rechazo a las declaraciones de funcionarios israelíes sobre el lanzamiento de una operación

militar en Rafah, advirtiendo de sus nefastas consecuencias a la luz de la catástrofe humanitaria” en ese territorio, recalcó la nota.

Fuente: ElMaipo.CI/PL

**Date Created**

Febrero 2024

[www.elmaipo.cl](http://www.elmaipo.cl)